

• **Serge Gouazé, nouveau directeur de la faculté des lettres**

vendredi 17.09.2010, 05:15 - La Voix du Nord



Serge Gouazé, spécialiste de l'économie allemande, prend la tête de la fac de lettres pour une durée de cinq ans.

| ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR |

Le professeur de civilisation allemande Serge Gouazé

a été élu pour cinq ans directeur de la faculté des lettres, langues et arts de l'université de Valenciennes. Né en Autriche il y a 63 ans, d'un père fonctionnaire et originaire du Sud-Ouest, et d'une mère hongroise, il a effectué des études d'allemand à l'université de Paris X Nanterre et a tout d'abord travaillé comme lecteur à l'université de Bochum.

Arrivé à la fac de lettres de Valenciennes en 1980, il a dirigé ensuite le département de langues étrangères appliquées (LEA). En recherche, ses travaux portent sur l'économie allemande et plus particulièrement sur les politiques de l'emploi et la modification du modèle rhénan face à la mondialisation.

Amateur de voile l'été et de gastronomie du Sud-Ouest, il passe depuis de nombreuses années toutes ses fins de semaine en Allemagne, « ce qui est un atout lorsqu'on est un spécialiste de civilisation allemande », estime-t-il. « La faculté de Lettres avec ses formations de la licence au master a toute sa place dans la nouvelle carte régionale des formations et dans le pôle de recherche et d'enseignement supérieur Lille Nord de France », insiste Serge Gouazé.

« Je suis entouré de l'ancienne équipe de direction, ce qui va nous permettre de travailler dans la continuité, de veiller à la qualité de l'enseignement - tout en tenant compte des besoins du marché de l'emploi - et de la recherche regroupée au sein du laboratoire CALHISTE (cultures, arts, littératures, histoires des sociétés et des territoires étrangers). Nos effectifs sont en hausse et tendront cette année vers les 2000 étudiants. Nous ouvrons de nouvelles formations : un master pro et pluridisciplinaire "Management et Commerce international" (en partenariat avec l'IAE), deux licences pro "Actions culturelles et promotion du patrimoine" et "Métiers de l'archéologie" à Cambrai, un master "Culture et patrimoine" et quatre masters "Métiers de l'enseignement". » •